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Asbestos, le 30 juin 2009 

 

Monsieur le Commissaire Samak, 

 

Je suis résidente depuis l’an dernier mais, nous avions acquis le chalet en Mai 2003. Je 

ne suis pas originaire d’Asbestos mais mon mari l’est. Comme nous venions voir ses 

parents et sa sœur à toutes les trois semaines; il nous arrivait d’aller faire un tour au 

Lac. J’avais trouvé l’endroit idéal et c’est à cet endroit que nous habitons.  

Depuis ce temps, nous avons assisté à toutes les réunions concernant le Lac car, 

comme vous avez pu le voir, il est magnifique et nous trouvons très important de s’en 

occuper.  

J’ai assisté à la 1ère réunion que vous avez présidé car j’étais très curieuse de savoir les  

« Pourquoi » des gens qui ont demandé cette Audience. Ce sont des gens qui sont 

mordus et très ferrés en Écologie, en Biologie et en Environnement. Moi, je suis 

Madame Tout le monde; j’ai à cœur de voir notre beau Lac s’améliorer au lieu de se 

détruire. J’ai beaucoup appris à cette Audience; surtout qu’il y a 3 côtés à surveiller : 

Humain, Économique et Écologique. J’ai été même surprise que vous preniez en 

considération plusieurs aspects de la vie et je m’en suis réjouie car j’étais certaine que 

seulement l’Écologie, la Biologie et l’Environnement seraient considérés.  

Suite à cette réunion, j’ai beaucoup appris et ma vision est beaucoup plus vaste mais, 

surtout j’ai grandement apprécié la précision qui a été apportée au sujet du Projet 

Pilote. 

Je croyais que nous étions les premiers au Québec à vouloir un projet de la sorte et que 

nous apporterions notre expérience à d’autres; c’est certain que notre expérience 

servira à d’autres mais, ce qui est encore mieux : nous sommes notre propre Projet 

Pilote. Ce ne sera pas fait envers et contre tout. Ce sera fait dans le plus grand respect. 

Si j’ai bien compris, à chaque étape de la phase I, suite à une étude d’impact et diverses 
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analyses sur l’habitat des poissons, sur la flore et la faune; diverses modifications 

pourront être apportées afin d’améliorer l’environnement aquatique et du même coup le 

nôtre; ainsi de suite jusqu’à la fin de la phase I. Et même le projet peut être arrêté s’il y 

a trop d’impacts négatifs. Je crois que tout à chacun va trouver dans cette façon de 

faire ce qu’il y a de mieux et les gens qui ont commandé cette Audience  seront rassurés 

car rien ne sera fait sans avoir été réfléchi ou analysé au préalable. Cette façon de faire 

que vous appelez Projet Pilote est aussi très rassurante pour moi, Madame Tout le 

monde, car il y aura diverses personnes avec de grandes connaissances dans plusieurs 

domaines qui feront que notre Lac sera un vrai Lac pas un plan d’eau et cela grâce à la 

collaboration de notre  Association avec les MRC et les différents Ministères qui 

semblent prendre à cœur ce Projet tout autant que nous. 

Que demander de plus, quand tout est fait dans le plus grand respect des êtres et dans 

la recherche d’un juste équilibre entre l’environnement et la population.  

 

Merci Monsieur le Commissaire Samak,  

 

 

Nicole Alarie 

Résidante du lac Trois-lacs 

 


